



Puteaux, France – mars 2013 : **Elis**, leader européen dans le domaine de la **location-entretien de linge et équipements professionnels**

, présente sa

collection de vêtements de travail pour le secteur de la santé

. En réponse à une réelle demande de la part des établissements de santé, la nouvelle collection Elis fait évoluer les codes vestimentaires jugés jusqu'alors trop sages.

Une collection pensée par et pour les professionnels de la santé :

Les codes vestimentaires des secteurs sanitaires et médico-sociaux sont forts. Il y a toutefois une volonté indéniable, de la part des différents acteurs du marché, de faire évoluer l'image même de leurs structures. Les tenues du personnel de ces établissements sont « la vitrine » de ces derniers au même titre que leurs équipements ou leurs infrastructures.



C'est dans ce cadre que la mission d'Elis s'est inscrite.

Comme l'affirme Marine Bobrie, Responsable du pôle Santé chez Elis, « les établissements de santé, comme les centres de soins, se rejoignent autour de valeurs communes telles que le sens de l'accueil et du service ou l'importance du contact humain. Le challenge était donc de dessiner une collection qui soit le reflet de cette philosophie ».

C'est en se rapprochant du corps médical que les équipes Elis ont imaginé des solutions adaptées aux problématiques du terrain : l'aisance dans les mouvements du quotidien, l'hygiène et la nécessité de différencier les métiers et services au sein d'une même entité.



Une collection dans l'esprit Pop'Art !

Les établissements de santé évoluent et misent sur des innovations technologiques de pointe. Pour accompagner ces efforts, ELIS a donc imaginé une collection plus moderne reflétant ces avancées. La déclinaison de modèles aux lignes épurées et géométriques en différents coloris donne l'occasion à chaque établissement de créer sa Pop' identité !

Des couleurs qui revisitent les codes traditionnels :

On associe souvent au monde médical des modèles traditionnels sans forme aux coloris pastel, ce à quoi Elis répond par un ensemble tunique-pantalon aux fonds neutres et détails colorés.

Pour en finir avec le bleu ciel et le rose layette, Elis s'est inspiré des tendances du prêt-à-porter et a retravaillé ses gammes de couleurs pour décliner une palette gourmande et raffinée.

Les tuniques, proposées en fond blanc pour respecter le code couleur de la santé, existent aussi dans une variante crème inspirée des codes de l'hôtellerie, couleur chaleureuse et lumineuse.



Écrit par ELIS

Lundi, 04 Mars 2013 12:14 - Mis à jour Lundi, 04 Mars 2013 12:31

Des coupes « tendance » et intelligentes :

Et si cette nouvelle collection est une histoire de couleurs, il s'agit surtout de savoir les disposer. C'est pourquoi, les parements contrastants sont apposés asymétriquement tout en dessinant élégamment les silhouettes.

A chaque ensemble correspond une version féminine et une adaptation masculine. Dix combinaisons possibles pour les femmes et six pour les hommes. Ce qui offre un large choix de tenues pratiques comprenant trois poches discrètes mais fonctionnelles.

Le col est une pièce importante dans la construction d'un vêtement, c'est pourquoi il a été pensé arrondi pour dégager les nuques des femmes et propose deux alternatives pour les hommes qui peuvent porter le col montant fermé ou légèrement entre-ouvert, façon polo.

Un avantage client considérable :

Parce que les structures de santé sont intransigeantes sur les questions d'hygiène tout en prenant en compte le coût de ces exigences, le service Elis comprend l'entretien des vêtements et le remplacement systématique des articles tachés ou usés afin de garantir au client un résultat irréprochable. De plus, chaque tenue étant identifiée par puce et nominative, chaque porteur récupère sa tenue lavée et impeccable.

A propos d'Elis

Écrit par ELIS

Lundi, 04 Mars 2013 12:14 - Mis à jour Lundi, 04 Mars 2013 12:31

Depuis plus de 40 ans, Elis propose une large gamme de services dans le domaine de la propreté, de l'image, du bien-être et de l'hygiène.

Sa vocation première est de simplifier la vie des entreprises et des établissements de santé en leur permettant de se concentrer sur leur activité principale.

Ainsi plus de 290.000 clients en Europe font confiance à Elis pour la location et l'entretien d'équipements sanitaires, de distributeurs de boissons, de vêtements professionnels ou d'articles textiles qui sont récupérés chez le client et lavés dans l'un des 152 centres de production et de service en Europe, avant d'être redistribués.